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☆前回：第 10 回定例会（10/24）のまとめ 
 

 第 10 回定例会における全体会・部会の協議内容をまとめてみました。 

  

【全体会の振り返り】 

１． 前半(全体会)のまとめ（本日の中心議題と時間配分等） 

２． 三部会ごとの協議まとめ 

３． 後半（全体会〕で各部会の協議内容を報告・共有 

議長から、第 9 回定例会以降の動きの紹介と、「たより第 16 号」の

進捗状況の報告があり、その後、議事に従い検討・報告等を行い、確

認しました。 

 

前半（全体会） 
（1） 郷土づくり推進会議だより 16 号とアンケートについて 

○全戸配布準備作業・・・27 日（金）９：００～ 

 第 3・第 4 談話室にて（11 名参加予定） 

○25 日（木）自治連役員会にて協力依頼承認を得て、自治会・町 

内会長に依頼状を発送 

 

（2） これまでの活動について 

    ○郷土づくり推進会議交流会（11 月 17 日開催）・・・岡田副議長 

○助けあい・支えあいの地域づくり部会より ・・・松下部会長 

→無料送迎バス運行のご紹介：回覧済み 

 

（3） 郷土づくり推進会議と関係機関との連携体制について事務局 

   ○地域包括ｹｱｼｽﾃﾑ推進室、ＣＳＷ、いきいきサポートセンター 

      →第１１回定例会（12 月 8 日）に紹介 

 

（4）その他 

   ○東京学芸大学生のアンケート協力について・・・議長が集約 

   ○今後の定例会スケジュール確認 

   １２月・・・  ８日(火)・２２日（火） 

１月・・・１２日(火)・２６日（火） 

   ○ポータルサイト勉強会（12 月 2 日９：００～ 第３談話室） 

次回は、関係機関からの紹介が終了した後に、各部会で課題解決

に向けた協議をしますので、ご準備をよろしくお願いいたします。 
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後半（全体会）＝報告・共有 
【部会検討】～当日の内容～ 

健康増進部会  

☆「フレイル予防」を柱にした今後の活動予定 
 ○医療センター・いきいきサポートセンターと相談し、連携した活

動を検討 

・予防講座、フレイルチェック（体力測定）の実施依頼 

・「フレイルサポーター」養成の必要性 

 ○フレイルに関する地域住民への周知の方法 

  ○湘南大庭地区の「いきいき活動」冊子作成  

→フレイル予防と関連づけて 

  ○健康に対する意識を高め、次のステップアップに繋げる為の手

立ての工夫 ※岡田委員作成のパワーポイント資料を活用する。 

 

助けあい・支えあいの地域づくり部会 

○病院の無料送迎バス運行紹介ビラ回覧 

    ・地区内病院の通院について、買い物支援とともに今後検討 

○大型店舗との話し合い・意見交換の場づくりを事務局と検討 

買い物支援・・・何がほしいか？ 

             何が出来るか？ 

             何をしてもらえるか？ 

○ 地域の居場所づくりの事例調査研究 

 

ＩＣＴ部会 
○ポータルサイトの充実を図る 

   ・自治会長や学生等にインタビュー 

   ・災害や防災情報、公民館情報など身近な情報 

 ・SFC 学生の意見を聴く 

○回覧板の改良（自治連に依頼） 

○「情報が得にくい人」への支援方法・・・アンケートに期待 

○ 先進例の勉強 

※藤沢市のＩＴ担当者とのミーティング希望 

 

 

 

  

 以 上 


